



INTERNATIONAL MEDIA,

# Kepala Badan Pangan Nasional dan Gubernur Jatim Hadiri Peringatan Hari Pangan Sedunia di Surabaya

**SURABAYA (IM)** - Bertempat di JX International Convention Exhibition, Surabaya, Rabu (15/11) lalu diadakan peringatan Hari Pangan Sedunia tingkat Provinsi Jawa Timur.

Acara dihadiri oleh Kepala Badan Pangan Nasional/National Food Agency (NFA) Arief Prasetyo Adi dan Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa.

Kepala Badan Pangan Nasional Arief Prasetyo Adi menegaskan bahwa alih fungsi lahan merupakan aspek penting yang harus diperhatikan dalam upaya menjaga produksi dan ketersediaan pangan.

"Menekan laju alih fungsi lahan ini sangat penting karena berkaitan erat dengan upaya penyediaan pangan berbasis kemandirian dan kedaulatan pangan. Nomor satu kita prioritaskan produksi dalam negeri, dan menekan impor. Sehingga harus didukung penyediaan lahan yang cukup," ungkap Arief. Untuk itu, sambungannya, harus

dihadapi dengan membangun kolaborasi multipihak sehingga mampu menghadirkan ketahanan pangan yang tangguh dan berkelanjutan.

Arief juga mengingatkan, saatnya semua pihak bergandengan tangan khususnya menghadapi ancaman El Nino yang berdampak pada menurunnya produksi pangan.

Menurut Arief, sebagai salah satu sentra produksi beras nasional, Jatim menjadi penopang ketersediaan beras melalui peningkatan produksi dan ketersediaannya.

Berdasarkan data BPS, total produksi beras Provinsi Jawa Timur pada tahun 2023 diperkirakan sekitar 5,54 juta ton, atau mengalami peningkatan sebesar 37 ribu ton (0,68%) dibandingkan



Gubernur Khofifah (kiri) menyerahkan bantuan beras kepada warga di sela acara puncak Peringatan ke-43 Hari Pangan Sedunia di JX International, Surabaya.

produksi beras pada tahun 2022.

Menurutnya, momentum panen raya pada Mei 2024 mendatang

harus dipersiapkan sejak awal.

"Sangat penting untuk memastikan kesiapan prasarana pertanian

yang sudah matang di Jawa Timur, seperti embung, waduk, dan irigasi tentunya juga perlu dioptimalkan dan didukung dengan kebijakan yang baik agar bisa memperkuat eksistensi Jawa Timur sebagai lumbung pangan nasional, baik untuk komoditas beras, maupun jagung, gula, dan telur ayam. Semua ini sejalan dengan cita-cita kita bersama Gemah Ripah Loh Jinawi, Toto Tentrem Kerto Raharjo," terangnya.

Pada kesempatan yang sama, Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa mengungkapkan, sebagai salah satu produsen pangan nasional, Jawa Timur berkomitmen penuh dalam menjaga ketersediaan pangan dengan mengoptimalkan seluruh

potensi yang ada.

"Hari ini tentu kita bersama-sama menguatkan komitmen dan tekad kita, untuk terus bisa menjaga Jatim sebagai lumbung pangan nasional," imbuhnya.

"Kalau untuk produksi pangan masyarakat di Jatim berlebih. Bukan hanya padi tapi juga telur dan daging ayam. Saya berharap prestasi yang dicapai ini dapat terus dijaga dan ditumbuhkan. Oleh karena itu, seluruh Bupati dan walikota di Jatim agar menyiapkan format-format untuk petani yang menguatkan kontribusi kita semua untuk membangun tidak hanya ketahanan pangan daerah tapi juga berkontribusi terhadap ketahanan pangan nasional," imbuhnya.

Menurut BPS Provinsi Jatim pada tahun 2023 merupakan produsen padi terbesar nasional dengan luas panen padi sekitar 1,685 juta hektar, dan menyuplai kebutuhan pangan provinsi-provinsi lainnya. • ist

## Unair Berikan Beasiswa kepada Lima Mahasiswa Asal Palestina



Pimpinan Unair bersama lima mahasiswa Palestina penerima bantuan beasiswa.

**SURABAYA (IM)** - Unair (Universitas Airlangga) memberikan beasiswa kepada mahasiswa yang berasal dari Palestina.

Pemberian beasiswa tersebut, berlangsung pada kegiatan Sidang Dies Natalis ke-69 Universitas Airlangga, di Aula Garuda Mukti, Kampus MERR-C, Unair, Surabaya, Rabu (15/11).

Dalam sambutannya, Rektor Unair Prof Mohammad Nasih SE MT Ak, menyampaikan rasa duka, terhadap peristiwa yang

terjadi di Palestina saat ini.

"Kondisi yang terjadi di sana, menyebabkan sejumlah mahasiswa Palestina yang sedang menempuh pendidikan di Unair, tidak dapat menghubungi sanak saudaranya di sana. Akibatnya, kiriman biaya hidup juga terhenti begitu saja. Akibatnya, proses belajar mereka jadi terganggu," ujarnya.

Prof Nasih menambahkan, karena menganut nilai 'Morality', Unair terpenggal untuk memberi-

kan kontribusi terbaiknya. Tidak hanya dalam bentuk dukungan moral, tetapi juga dukungan materi yang membantu mahasiswa Palestina, untuk melanjutkan studi mereka di Indonesia.

"Support dari kita sangat mereka butuhkan. Paling tidak, studi kawan-kawan mahasiswa yang berasal dari Palestina dapat terselamatkan. Rencananya, akan kita berikan beasiswa sampai dengan selesainya studi yang bersangkutan," tambahnya.

Saat ini, terdapat lima mahasiswa asal Palestina, yang sedang menempuh pendidikan di Unair. Rencananya, masing-masing mahasiswa akan mendapatkan bantuan biaya hidup sebesar 5 juta rupiah. Serta biaya kuliah sesuai dengan yang berlaku, pada program studi masing-masing mahasiswa.

Salah satu penerima beasiswa, Amina Alzaanin, yang sedang menempuh S3 Ilmu Ekonomi Universitas Airlangga mengaku



Rektor Unair Prof Nasih secara simbolis menyerahkan bantuan beasiswa ke Amina Alzaanin, mahasiswa Unair asal Palestina.

bersyukur karena mendapatkan bantuan biaya hidup dan beasiswa. Apalagi, dia belum mengetahui kondisi terkini keluarganya di Palestina.

"Belum ada komunikasi sama sekali. Selama 15 hari ini, belum ada kabar apapun. Kalau rumah saya sudah dibom, sudah hancur. Jadi kondisi saat ini merupakan perang yang besar," ujar Amina.

Dia juga merasa terbantu dengan dukungan dan doa, yang civitas akademika Unair berikan.

Terlebih lagi adanya beasiswa. Karena hal itu, ia dapat kembali menjaga semangat, untuk terus melanjutkan studinya.

"Terima kasih banyak, karena kita semua di sini mengetahui bagaimana kondisi terkini di Gaza. Kita tidak bisa berkomunikasi dengan keluarga. Alhamdulillah, Universitas Airlangga membuat kita merasa tidak sendiri di sini. Dan terus semangat untuk melanjutkan kuliah," pungkasnya.

• anto tze

## Pegolf Internasional dan Tanah Air Tampil dalam BNI Indonesian Masters



Pegolf Indonesia Benita Kasiadi melakukan pukulan tee off pada putaran pertama BNI Indonesian Masters 2023 di Royale Jakarta Golf Club, Jakarta, Kamis (16/11).

**JAKARTA (IM)** - Turnamen golf profesional internasional terbesar di Tanah Air, BNI Indonesian Masters digelar di Royale Jakarta Golf Club, mulai Kamis (16/11) hingga Minggu (19/11).

Turnamen ini berhadiah total senilai 1,5 juta dolar Amerika dan menyajikan pekan menghibur dari kompetisi golf kelas dunia.

Para pegolf internasional dan tanah air ikut dalam turnamen ini. Sebut saja juara US Open 2010 yang juga peraih 15 gelar (PGA Tour dan European Tour) Graeme McDowell, juara 6 turnamen European Tour Thomas Pieters, pemenang 3 gelar International Series Andy Ogletree, juara Indonesian Masters 2014 Anirban Lahiri, juara Indonesian Masters 2 kali Poom Saksansin, juara Asian Games 2023 Taichi Kho, dan juara bertahan BNI Indonesian Masters presented by Tunas Niaga Energi, Sarit Suwarnarut.

Selain itu, juara US Masters

2018 dan peraih 9 gelar PGA Tour Patrick Reed pun memanaskan persaingan untuk menjadi No. 1 di BNI Indonesian Masters presented by Tunas Niaga Energi 2023.

Tahun lalu, turnamen golf terbesar di Indonesia telah dimenangkan oleh Suwarnarut, yang tahun ini akan memimpin jajaran pemain bintang Asian Tour yang akan bertanding di BNI Indonesian Masters presented by Tunas Niaga Energi.

"BNI Indonesian Masters presented selalu memberikan kesan mendalam dalam perjalanan karier saya. Karier saya di Asian Tour sebelum menang di sini memang sedang kurang bagus," kata Sarit Suwarnarut, juara BNI Indonesian Masters Presented by Tunas Niaga Energi 2022.

Namun, ketika bisa menjuarai BNI Indonesian Masters presented by Tunas Niaga Energi 2022, kepercayaan diri saya meningkat. Saya yakin bahwa saya bisa berkarier



Pegolf Thailand Jazz Janewattananond melakukan pukulan tee off pada putaran pertama BNI Indonesian Masters 2023 di Royale Jakarta Golf Club, Jakarta, Kamis (16/11).

lebih bagus dan lebih baik lagi di Asian Tour ke depannya. Dua nama bintang internasional, yaitu Ogletree dan Kho, pun memiliki prestasi yang cemerlang di musim ini.

Bertanding di BNI Indonesian Masters presented by Tunas Niaga Energi 2023, Ogletree dari Amerika Serikat ini merupakan juara spesialis International Series hingga 3 kali (International Series Egypt 2022, International Series Qatar 2023, dan International Series England 2023).

Kehadiran pegolf AS berusia 25 tahun ini tentu saja ingin melengkapi karier International Series-nya di 4 negara berbeda.

Andy Ogletree, pegolf profesional internasional, mengungkapkan antusiasnya terhadap BNI Indonesian Masters Presented. Dia merasa senang bisa tampil di BNI Indonesian Masters presented by Tunas Niaga Energi untuk pertama kalinya.

Sementara itu, Kho kini menjadi perbincangan di arena golf internasional.

Baru saja beralih ke status profesional pada tahun ini, pegolf Hong Kong berusia 22 tahun tersebut langsung berhasil menjuarai World City Championship 2023, turnamen Asian Tour, yang kemudian disusul dengan medali emas Asian Games 2023 pada Oktober lalu.

Pada pesta olahraga se-Asia tersebut, Kho menunjukkan kemampuannya dengan mengalahkan para pegolf Asia, seperti duo pegolf asal Korea Im Sung-jae dan Kim Si Woo, serta Lahiri asal India.

"Saya optimistis bahwa saya bisa mencatat hasil sangat bagus di BNI Indonesian Masters presented by Tunas Niaga Energi 2023. Meski demikian, para partisipan di turnamen besar ini pun merupakan pemain-pemain terbaik. Ini merupakan tantangan saya untuk bisa melampaui mereka," jelas



Pegolf Indonesia Bradley Taslim melakukan pukulan tee off pada putaran pertama BNI Indonesian Masters 2023 di Royale Jakarta Golf Club, Jakarta, Kamis (16/11).

Taichi Kho, pegolf profesional asal Hong Kong.

BNI Indonesian Masters yang di-sanction Asian Tour, badan tour di Asia, pun menampilkan 15 pegolf profesional terbaik Indonesia, dan dua pegolf amatir Indonesia.

Salah satu harapan Indonesia di turnamen International Series berhadiah total 1,5 juta dolar Amerika tersebut adalah Naraajie Emerald Ramadhanputra.

Pegolf berusia 22 tahun ini mulai menjalani karier profesionalnya sejak Juni 2022. Namun, Naraajie telah mengoleksi 3 gelar internasional di Asian Development Tour (OB Golf Invitational 2022, PIF Saudi Open 2022, dan Singha Laguna Phuket Open 2023) dan 1 gelar turnamen nasional (Seri XI Indonesian Tourism Golf Pro Series 2023).

Bertanding di depan publik Indonesia menumbuhkan motivasi

sendiri bagi Naraajie. Satu-satunya pegolf Indonesia yang memegang kartu Asian Tour tersebut berharap bisa mencapai hasil terbaik untuk penampilan keenamnya dalam BNI Indonesian Masters.

Dia mengaku pernah lulus cut 2 kali (2017 dan 2019). Namun, waktu itu masih berstatus amatir. Tahun lalu, ketika Indonesian Masters menjadi bagian International Series, dia gagal lulus cut. Persaingannya waktu itu terasa lebih ketat dibanding Indonesian Masters 2019.

"Saya banyak mengambil pelajaran tahun lalu. Harapannya, saya bisa meraih hasil terbaik di BNI Indonesian Masters presented by Tunas Niaga Energi 2023," ujar Naraajie, yang merupakan mantan pegolf amatir No. 1 Indonesia.

BNI Indonesian Masters presented by Tunas Niaga Energi akan diikuti 144 pegolf dengan format stroke play individu yang dimainkan sebanyak 72 hole. • ist



# Perhimpunan INTI Jalin Kerja Sama dengan CEEC (Shanghai) System Engineering Co.Ltd



Prosesi penandatanganan MoU,



Teddy Sugianto memperlihatkan MoU yang telah ditanda tangani.

**TANGERANG (IM)** - Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa), menjalin kerja sama dengan CEEC (Shanghai) System Engineering Co.,Ltd, sebuah perusahaan asal Tiongkok dibawah naungan China Energy Engineering Group Equipment Co.Ltd.

Jalinan Kerja Sama ditandai dengan penandatanganan MoU oleh Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto, didampingi Loretta Thamrin dan Betty Hoo serta disaksikan jajaran pimpinan CEEC, bertempat di Both CEEC, yang tengah mengikuti Pameran Energi Terbesar di Asia, Enlit Asia 2023, di ICE BSD City, Tangerang, Rabu (15/11).

Teddy Sugianto dalam sambutannya mengatakan, perjanjian kerja sama strategis dengan China Energy Construction (Shanghai) Complete Equipment Co., Ltd,

merupakan kerja sama kedua Perhimpunan INTI dengan perusahaan besar dari Tiongkok.

Teddy mengungkapkan, sudah banyak perusahaan perusahaan Tiongkok yang datang ke Indonesia untuk berinvestasi dan bekerja sama hingga berkembang, dan pihaknya selalu berpegang pada win win solution serta saling mendukung.

Teddy berharap CEEC dapat menggunakan jaringan yang telah dibangun Perhimpunan INTI diseluruh Indonesia. Serta berharap proyek-proyek China Energy Construction di Indonesia berjalan lancar serta sukses.

Selain itu turut berkontribusi pula dalam penyediaan teknologi yang mempunyai sebagai solusi optimalisasi dalam proyek-proyek yang diluncurkan oleh Perhimpunan INTI.



Teddy Sugianto



Dr. Wang Yonghong

Khusus untuk proyek Smart City, Teddy berharap dapat terus berkomunikasi dan mencari serta menciptakan peluang kerjasama!

Dr. Wang Yonghong, Secretary of the Party Committee and Chairman of China Energy, dalam sambutannya menyampaikan apresiasi untuk Perhimpunan INTI yang siap bekerja sama sebagai mitra di luar Tiongkok.

Menurutnya Indonesia sebagai Negara terbesar di Asia tenggara memiliki kapasitas pasar yang besar, landasan ekonomi yang baik, pembangunan sosial yang baik, dan memiliki hubungan yang erat dengan Tiongkok.

Sebagai langkah menunjang One Belt One Road, Tiongkok terus berupaya memprakasainya, dan Indonesia dipandang sebagai

negara kunci bagi tata letak China Energy Equipment di luar negeri.

China Energy Equipment adalah anak perusahaan yang dimiliki sepenuhnya oleh China Energy Construction. Ini adalah salah satu perusahaan berskala besar yang mengintegrasikan penelitian dan pengembangan, desain, manufaktur, dan layanan peralatan energi.

Dia memiliki kekuatan komprehensif dalam mengintegrasikan investasi, konstruksi, dan operasi. Penjualan produk dan layanan mencakup lebih dari 80 negara dan wilayah di seluruh dunia. Dalam 10 tahun terakhir, perusahaan telah menyediakan pasokan peralatan dan layanan untuk lebih dari 20 proyek di Indonesia.

Shanghai Complete Equipment Company, merupakan perusahaan platform untuk pengadaan peralatan terpusat dan layanan lengkap

dari China Energy Construction Group. Merupakan perusahaan utama dalam rantai industri China Energy Equipment, Green Water, dan Xinhang.

CEEC merupakan perusahaan ekspansi bisnis China Energy Equipment di luar negeri yang memiliki werwenang penuh untuk mewakili perusahaan kami dalam mengembangkan bisnis di luar negeri.

"Kami akan terus berpegang pada filosofi pengembangan sekaligus menyediakan produk terbaik di kelasnya dan layanan utama dan prima kepada pelanggan membangun pola baru. pengembangan koperasi," ujarnya.

Usai pelaksanaan penandatanganan MoU, dilaksanakan diskusi ringan terhadap produk China Energy Engineering Group Equipment co. Ltd dan menyaksikan paparan di both. • bam



Foto bersama usai penandatanganan MoU dengan perusahaan ADCapital yang juga menanda tangani MoU.



Teddy Sugianto berbincang dengan Wang Yonghong dan jajaran.

## Peluncuran Buku Fotografi Pulo Geulis Setapak Keberagaman



Candra Jap dan Azmi Abubakar menjadi dpembicara dalam sesi diskusi.



Lazyra Amadea (kiri) memaparkan buku Fotografi Pulo Geulis Setapak Keberagaman hasil karyanya.

**JAKARTA (IM)** - Pulo Geulis merupakan nama sebuah pulau kecil di tengah Sungai Ciliwung di Kota Bogor, tepatnya di sebelah selatan Kebun Raya Bogor.

Pulo Geulis dikenal sebagai kampung yang memiliki berbagai keunikan. Dari sisi lokasinya, kampung tematik Pulo Geulis berdekatan dengan kawasan Terpadu Wisata Belanja dan Kuliner Suryakencana.

Tempat ini juga punya pesona alam yang menarik karena membelah aliran sungai Ciliwung.

Jika pengunjung berkeliling ke setiap sudut di kampung tematik

Pulo Geulis, maka pengunjung disuguhkan dengan aneka mural yang terletak di dinding-dinding pemukiman penduduk pulo geulis.

Sebagian mural tersebut menceritakan sejarah awal terbentuknya Pulo Geulis.

Di Kampung ini juga terdapat salah satu Vihara tertua di kota Bogor, Vihara tersebut bernama Pan Kho Bio.

Vihara ini menjadi simbol persatuan di kampung tersebut karena lokasinya yang berada di penduduk yang mayoritasnya memeluk agama Islam.

Vihara ini memiliki nama

lengkap wihara Maha Brahma, Pan Kho Bio. Di dalamnya terdapat altar yang menghadap ke pintu utama. Altar itu terdiri dari tempat patung Dewa Pan Kho, dewa tertinggi yang disembah di kelenteng itu.

Itu sebabnya, tempat ibadah itu diberi nama Pan Kho Bio, yang artinya kelenteng Pan Kho.

Bangunan seluas 400 meter persegi tersebut dipenuhi oleh berbagai ornamen dari budaya Tionghoa.

Lalu, terdapat patung harimau hitam dan patung harimau putih yang melambangkan kegagahan, kejayaan, dan keberanian.

Berbagai sumber menyebutkan bahwa patung-patung itu dipercaya sebagai jelmaan Raja Prabu Siliwangi sebagai Raja Pajajaran yang abadi karena pengaruhnya membawa Pajajaran hingga masa kejayaan. Keberadaan vihara ini sudah ada sejak zaman Pajajaran.

Sebelum menjadi vihara, tempat ini juga digunakan sebagai tempat peristirahatan oleh Raja Prabu Siliwangi pada zaman Kera-

jaan Pajajaran yang dibentuk pada tahun 1482.

Karena itu, orang Tionghoa menganggap tempat ini sakral dan membangun kelenteng di tempat ini.

Selain tertua di Bogor, Pan Kho Bio, juga salah satu yang tertua juga di Nusantara.

Kelenteng ini ditemukan pada masa penjajahan Belanda. Di dalam kelenteng ini, terdapat makam dan petilasan dari ulama penyebar agama Islam serta anggota kerajaan Pajajaran, salah satunya adalah Raja Surya Kencana.

Berbeda dengan makam, peti-

lasan merupakan bukti simbolis bahwa para ulama penyebar agama Islam dan anggota kerajaan Pajajaran sering berada di tempat ini.

Kampung Pulo Geulis dikenal salah satu kampung yang melambangkan kebersamaan dan toleransi di Kota Bogor. Tak heran, banyak pihak yang tertarik untuk mengupas dan mengabadikan kehidupan Pulo Geulis.

Salah satunya adalah Lazyra Amadea yang menuangkannya ke dalam sebuah buku Fotografi berjudul Pulo Geulis – Setapak Keberagaman.

Bertempat di di Gedung H B Jassin TIM (Taman Ismail Marzuki), Jakarta, Rabu (15/11), buku Fotografi Pulo Geulis – Setapak Keberagaman tersebut diluncurkan. Prosesi peluncurannya diisi dengan diskusi dan pameran foto.

Pameran foto dan peluncuran buku Pulo Geulis karya Fotografer Lazyra Amadea tersebut dalam rangka memperingati Hari Toleransi Internasional, berlangsung hingga 17 November 2023.

Diskusi, selain menghadirkan penulis dan fotografer Pulo Geulis Lazyra Amadea, juga Sekjen Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) Candra Jap dan Pendi Museum Pustaka Peranakan Tionghoa Azmi Abubakar. • kris



Pameran foto Pulo Geulis karya Fotografer Lazyra Amadea.

